

CIERRE DE MARY

Estudian acciones de protesta

Los trabajadores de las dos tiendas que el grupo *Arnaz SA* cuenta en la ciudad -*Mary* y *Mas*- estudian llevar a efecto movilizaciones de protesta ante el cierre de los establecimientos y el despido de sus 71 trabajadores, según ha hecho saber **José Luis Martín**, representante del comité de empresa, tras comprobar que la empresa les ha anunciado la presentación inmediata de un expediente de regulación de empleo en "una decepcionante reunión en la que sólo se ha hablado de cierre". Ante esta situación, los trabajadores están sorprendidos y decepcionados por la falta de disposición a la negociaciones, según asegura Martín. Ante esta postura, los trabajadores se plantean "manifestaciones" y otras acciones de protesta y presión "porque nos dejan sin defensa" y pretenden que "los ciudadanos sepan lo que está pasando". La empresa ha ofrecido 27 días por año trabajado de indemnización con un máximo de 22 mensualidades.

OFICINA DE TRÁFICO

115.000 trámites en tres años

La Oficina de Tráfico ha realizado en sus tres años de funcionamiento un total de 115.000 trámites y ha liberado a la de Toledo en un treinta por ciento de carga de trabajo, además de ahorrar a los talaveranos desplazamientos, tiempo y dinero. Según asegura **Raúl Galán**, director de la oficina, las cuestiones más recurrentes han sido la renovación de los permisos de conducir, las transferencias de vehículos y la expedición de nuevos carnés de conducción, mientras que las renovaciones de carnés han sido el trámite más numeroso con 33.000 realizadas. Estas dependencias comenzaron su funcionamiento con trece trabajadores, que han aumentado hasta dieciocho en sus tres años de existencia. Se han efectuado 8.500 matriculaciones, 32.000 transferencias y se han realizado 8.000 bajas de vehículos.

EN EL PRÓXIMO CURSO UNIVERSITARIO

El CEU oferta seis títulos de grado y arranca el primer curso de Enfermería

El CEU talavera no iniciará el próximo curso con ciertas novedades y cambios significativos, pues arrancará el primer curso de Enfermería y las demás titulaciones hasta un total de seis grados, según ha explicado **Miguel Ángel Collado**, vicerrector de



Títulos de Grado y Máster de la Universidad de Castilla-La Mancha. Enfermería nace como un título de grado, de cuatro años, con 240 créditos, cincuenta plazas ofertadas y con "infraestructuras adecuadas y profesores cualificados" que en principio serán ocho aunque el número de docentes crecerá al sumarse cursos y alumnos. Collado considera que Enfermería tiene mucha demanda, pero también el resto de titulaciones que se ofertan en la ciudad, y que, como novedad, el curso próximo se distribuirán en dos facultades diferenciadas, tras una "reorganización de la infraestructura organizativa" de la Universidad. Así, la facultad de Ciencias Sociales aglutinará Administración, Dirección de Empresas, Educación Social y Trabajo Social y la otra facultad acogerá Enfermería, Terapia Ocupacional y Logopedia. Habrá 60 plazas en Logopedia, 75 en Terapia Ocupacional, 80 en Trabajo y Educación Social y 120 en Administración y Dirección de Empresas.

LOS REGANTES DESPLAZARÁN TRACTORES

Los agricultores ofrecerán productos de la zona a los asistentes en el 20-J

Todo está decidido para celebrar el aniversario del exitoso 20-J. La *Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y Alberche* han decidido que los regantes del Canal Bajo del Alberche desplacen hasta los *Jardines del Prado* una decena de tractores como reivindicación del agua del Alberche, aunque no podrán entrar en



el paseo de la rotonda del Laurel -donde se celebrarán los actos- como es obvio. La jornada festiva se iniciará a las 11:30 de la mañana, aunque desde este mismo viernes en la biblioteca municipal *José Hierro* cuelga una exposición de fotografías de la manifestación. Los agricultores repartirán productos de la zona -como lácteos y patatas-, los deportistas del *Talak* entregarán los *Premios Tajo*, se leerá un manifiesto y *El Candil* hará una lectura de poemas.